



# あいことば 上宇部 2025

～ 「あい」「ことば」を大切にする学校 ～

08.25 NO-31

## 2学期スタート!!

まだまだ酷暑が続く中、上宇部小学校では2学期が元気にスタートしました。

始業式は、午前8時30分から体育館にて、全校児童と教職員が一堂に会して行いました(右写真)。熱中症対策として、朝の涼しい時間帯に、15分間限定での実施としました。気温がまだ上がりきっていない時間帯とはいえ、550名を超える児童、教職員が集まると、体育館内にはそれなりの熱気が感じられました。



そんな中、最初に体育館へ入場してきたのは6年生。続いて2年生、3年生と続々と入場してきましたが、ざわつくことは一切なく、「おはようございます。」という挨拶の声だけが体育館に響き渡り、場内は静寂に包まれていました。

さらなる熱中症対策として、オンラインでの開催も検討されますが、儀式とは、学校生活における節目を意識し、厳粛で清新な気持ちを味わい、新たな生活への動機づけとなる大切な活動です。そうした意味を知り、体感するためにも、児童が一堂に会して行うことには大きな意義があると感じています。

### 【始業式では……】

校長からは、みなさんに向けて『2学期のたね』というテーマでお話をしました。どのようなお話だったかは、ぜひお子さんに聞いてみてください。



### 『2学期のたね』のキーワードとキーアイテム

「やってみよう」、「努力」、「笑顔」・「ふわふわことば」、「ともだち etc」



水



太陽



土

ステキな2学期のスタートが切れました。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。